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Nuevo convenio y mayor 
inversión: los reclamos de 
Farmaindustria a Salvador Illa
La patronal de la industria farmacéutica española trabaja ya en la definición de un nuevo convenio
con la Administración.

PlantaDoce

13 ene 2020 - 12:22

 
Farmaindustria encarga nuevos deberes al nuevo ministro de Sanidad, Salvador Illa.
La patronal demanda un nuevo convenio y una mayor inversión que redunde en una
mayor calidad del sistema, según ha informado este lunes a través de un comunicado.
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En la nota, Farmaindustria recuerda su compromiso a través del convenio de 

colaboración con la Administración General del Estado que entró en vigor en 2016. Las
farmacéuticas que venden medicamentos originales (no genéricos ni biosimilares) se
comprometen a realizar devoluciones si el gasto público en estos medicamentos crece
por encima de lo que lo haga el Producto Interior Bruto (PIB) en términos reales. En
este marco de entendimiento y cooperación, Administración y Farmaindustria se han
comprometido a trabajar en un nuevo acuerdo para 2020.
 
“Será positivo que esa política del medicamento se inscriba en el marco de una mayor
inversión en sanidad, para reforzar la solidez y calidad del sistema sanitario, en la
línea expresada por el presidente Pedro Sánchez en su discurso de investidura, en el
que anunció el incremento de la inversión en la sanidad pública hasta llegar en la 
legislatura al 7% del PIB”, defienden desde Farmaindustria.
 
Para la patronal, trabajar en estas líneas es “fundamental” también para el objetivo
de atraer mayor inversión en investigación por parte de las farmacéuticas, en especial
en clínica, ámbito en el que “España es hoy una referencia”, añaden.
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